

Oberrieden, im Februar 2015

## HERZLICHEN DANK

In stiller Trauer, jedoch mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von meinem lieben Mami und unserem Grosi

# Heidi Hunziker-Gysel

4. Mai 1928 – 24. Januar 2015

Wir danken:

- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für ihre Anteilnahme und die vielen tröstenden Worte, Beileidskarten und Spenden.
- Frau Pfarrer Barbara Amon für ihre tröstenden Abschiedsworte.
- dem Personal und der Leitung des Alters- und Pflegeheims Stapfer Stiftung für die liebevolle Pflege.
- Frau Dr. Lydia Schneider für die jahrelange Betreuung.
- Herrn Bernhard Hitz für seine Zuneigung und Pflege in den letzten Jahren.

Die Trauerfamilie